



**Nombre del alumno:**

**Uziel Domínguez Álvarez**

**Docente:**

**Dra. Paulina Maribel Juárez rodas**

**Asignatura:**

**Antropología medica**

**Actividad:**

**Ensayo**

**Lugar y fecha de elaboración:**

**Tapachula Chiapas a 14/10/2022.**

## INTRODUCCIÓN

En este parcial se aprendió y se miró una película del médico donde hablaba sobre que un médico siempre va a necesitar de otro médico cuando esté enfermo.

En los procesos de hominización se habla sobre varios puntos como.

El desarrollo científico de los últimos años sostén que decía que el mundo se originó.

Los procesos evolutivos de miles de años cuando y como fue que comenzó la evolución de los homínidos.

La antropogénesis se habla que surgió tras observar la flora y la fauna del archipiélago de las islas donde comenzó la antropogénesis se dice que comenzó en África a finales de la era terciaria

La biogénesis tuvo inicio calculando de 5 a 7 millones de años en el continente africano.

Las primeras formas de organización humana fueron grupos de cazadores y recolectores, según la teoría de la evolución el hombre es el resultado de un largo proceso.

Así como el desarrollo científico de los últimos años de sostén cuando el mundo se empezó a originar.

Es un proceso evolutivo de miles de millones de años y así se generó diferentes formas de vida.

Se dice que hace 40 millones de años aparecieron en la tierra los primeros mamíferos.

Hubo una evolución de los homínidos que comenzó la evolución de la especie humana y consistía en la adquisición de una serie de características de bipedismo.

La antropogénesis proviene del griego antropólogos que significa hombre y génesis es la evolución surgió tras observar la flora y la fauna del archipiélago de las islas galápagos en un viaje que se realizó como en cada generación se van presentando diferentes hereditarias sin explicación aparente que hacen que la organización valla evolucionando por selección natural la antropogénesis comenzó en África a finales de la era terciaria.

La biogénesis tuvo un inicio hace 5 a 7 millones de años en el continente africano las etapas de la evolución humana ardiopithecus, auroloítecus afarensis, australopithecus africanus. Como, por ejemplo,

El mono habilis

Homo ergaster

Homo erectus

Homo antecesor

Homo heidelbergensis

Homo sapiens

El proceso de la hominización inicio un recorrido de la naturaleza irreversible consistentes en cambios biológicos, el fenómeno de lenguaje emergió como una práctica matriz la teoría de la facultad humana del lenguaje es una adaptación biológica compleja que evoluciona por su selección natural.

Cuando el hombre tiende a separarse definitivamente del mono este desarrollo continuo en distintos grados y en distintas direcciones

## CONCLUSION

En conclusión, tengo de cómo fue desarrollando la homización ya que el hombre se separa definitivamente del mono tanto la biogénesis en la era que empezó fue entre los 5 a 7 millones de años como la antropología sabemos que atropo significa hombre y génesis la evolución.